



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



**Edmundston, le 24 juillet 2024 - Le Conseil d'administration de la Commission de services Régionaux Nord-Ouest (CSRNO) est heureux d'annoncer la nomination de Bruno Volpé au poste de Premier Dirigeant, avec une entrée en fonction le 6 août 2024.**

Nicole Somers, Présidente du Conseil d'administration, indique : « C'est avec grand plaisir que nous accueillons Bruno Volpé en tant que Premier Dirigeant de la CSRNO. Sa vaste expérience en gestion, son leadership mobilisateur et sa volonté d'enrichir ses compétences par l'atteinte d'objectifs ambitieux, sont autant de qualités qui contribueront grandement au développement de notre région. Nous sommes convaincus qu'il saura mener notre équipe avec succès vers l'accomplissement de notre stratégie régionale. »

Détenteur d'un baccalauréat en administration des affaires avec mention d'honneur de l'Université de Moncton (2000), Bruno Volpé débute aussitôt sa carrière comme assistant administratif chez J. D. Irving Limited, où il travaillait déjà comme ouvrier durant ses études. Après une progression rapide au sein du service des finances, il devient gérant d'usine, puis directeur de succursale, jusqu'à ce qu'il soit promu directeur général de la division Bois Franc & Cèdre, poste qu'il occupe de 2014 à 2018. Responsable de 250 employés et d'un chiffre d'affaires de 50 M\$, il se démarque notamment par sa détermination à transformer les difficultés par des occasions d'amélioration à saisir.

Depuis décembre 2019, Bruno Volpé occupe le poste de président-directeur général chez Corruven inc. Il est également impliqué auprès de la Chambre de commerce d'Edmundston, où il souhaite participer activement à l'essor de l'économie régionale. Ses motivations professionnelles demeurent toutefois les mêmes : faire croître l'organisation en misant sur l'excellence opérationnelle, tout en offrant un environnement de travail stimulant et valorisant pour ses employés.

Originaire de la région d'Edmundston, Bruno Volpé est, depuis son plus jeune âge, un athlète de compétition international, plusieurs fois médaillé au niveau national. À l'image de sa jeunesse passée sur une ferme et de son cheminement sportif, il a appris la valeur de l'effort et du travail bien fait, et il doit sa réussite professionnelle à sa constance, sa rigueur et sa détermination.

À titre de Premier dirigeant, Bruno Volpé aura pour rôle de diriger la CSRNO pour faciliter et renforcer la collaboration entre les communautés, dans le but de bâtir et de maintenir une région prospère, durable et inclusive. Il devra également veiller à ce que le mandat de l'organisation, élargi en 2023, soit exécuté efficacement et continue d'évoluer afin de répondre aux besoins de la région et de ses communautés.

Le Conseil d'administration tient à exprimer sa profonde gratitude à Mélanie Ruest pour son engagement et son professionnalisme en tant que Première Dirigeante par intérim depuis octobre 2023, qui ont permis de maintenir la stabilité et l'efficacité de la CSRNO durant cette période de transition.

*La CSRNO fournit des services en matière de planification du territoire, gestion écologique des matières résiduelles, développement économique et communautaire, transport régional et sécurité publique ; elle réalise également des projets liés à l'environnement, aux changements climatiques et à la géomatique.*



## PRESS RELEASE - FOR IMMEDIATE RELEASE



**Edmundston, July 24, 2024 - The Board of Directors of the Northwest Regional Service Commission (NWRSC) is pleased to announce the appointment of Bruno Volpé as Chief Executive Officer, effective August 6, 2024.**

Nicole Somers, Chair of the Board of Directors, states: "It is with great pleasure that we welcome Bruno Volpé as the CEO of the NWRSC. His extensive management experience, mobilizing leadership, and commitment to enhance his skills by achieving ambitious goals are qualities that will greatly contribute to the development of our region. We are confident that he will successfully lead our team towards the fulfillment of our regional strategy."

Bruno Volpé holds a Bachelor of Business Administration with honors from the Université de Moncton (2000) and he immediately began his career as an administrative assistant at J. D. Irving Limited, where he had already worked as a laborer during his studies. After a rapid progression within the finance department, he became plant manager and then branch manager until he was promoted to general manager of the Hardwood & Cedar Division, a position he held from 2014 to 2018. Responsible for 250 employees and a turnover of \$50 million, he stands out for his determination to turn challenges into opportunities for improvement.

Since December 2019, Bruno Volpé has been the President and CEO of Corruven Inc. He is also involved with the Edmundston Chamber of Commerce, where he aims to play an active role in the growth of the regional economy. His professional motivations remain the same: to grow the organization by focusing on operational excellence, while providing a stimulating and rewarding work environment for his employees.

Originally from the Edmundston area, Bruno Volpé has been an international competitive athlete from an early age, winning several national medals. Like his youth spent on a farm and his sporting career, he has learned the value of effort and well-done work, and owes his professional success to his consistency, rigor and determination.

As CEO, Bruno Volpé will lead the NWRSC to facilitate and strengthen collaboration between communities, with the aim of building and maintaining a prosperous, sustainable and inclusive region. He will also ensure that the organization's mandate, expanded in 2023, is carried out effectively and continues to evolve to meet the needs of the region and its communities.

The Board of Directors would like to express its deep gratitude to Mélanie Ruest for her commitment and professionalism as Acting CEO since October 2023, which helped to maintain the stability and efficiency of the NWRSC during this period of transition.

*The NWRSC provides services in land use planning, ecological waste management, economic and community development, regional transportation, and public safety; it also carries out projects related to the environment, climate change, and geomatics.*